
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 158 

presentata in data 19 aprile 2021 

 a iniziativa del Consigliere Serfilippi 

 Contributi per Passaggi Festival Fano 

 a risposta immediata 

 

 

  
PREMESSO CHE 
Passaggi Festival è il più grande evento estivo italiano dedicato alla saggistica, presieduto dal 
professor Nando dalla Chiesa, con un’attenzione da parte delle maggiori testate nazionali e ospiti 
di rilievo 
 
                                                         
VISTO CHE 
La nona edizione è in programma a Fano dal 18 al 25 giugno, nel centro storico e nel lungomare 
con oltre 80 appuntamenti culturali e la presenza di ospiti a livello nazionale 
 
                                                        
CONSIDERATO CHE 
L’inizio del Festival è imminente e mancano notizie in merito al contributo regionale; 
 
Vista l’urgenza e l’imminente necessità di avere una risposta per programmare le iniziative e 
confermare gli artisti; 
 
Preso atto degli articoli pubblicati dalla stampa da parte dell’ente organizzativo e 
dell’amministrazione comunale fanese, considerato l’urgenza di avere una risposta da parte della 
Giunta. 
 
 
Tutto ciò premesso il sottoscritto Consigliere  
 

INTERROGA 
 
il Presidente e la Giunta regionale per conoscere: 
 
Se è intenzione della Giunta Regionale contribuire all’evento e in quale misura. 
 


